

A la suite du bilan CNC de la production cinématographique en 2014, le BLOC annonce les chantiers prioritaires pour 2015

09 AVRIL 2015

Le BLOC a pris connaissance du bilan de la production cinématographique pour 2014. Celui-ci détaille notamment une baisse de 20 % des investissements sur les films d'initiative française, source de préoccupation pour l'ensemble de la filière cinématographique.

En premier lieu, face à une chute des financements sans précédent, le rôle d'amortisseur des aides du CNC et des collectivités territoriales doit être impérativement souligné. Elles ont permis de maintenir un volume d'activité dans le secteur, au bénéfice du renouvellement et de la diversité de la création.